

El Gobierno estudia "redefinir el esquema de tarifas" en 2021



El ministro de Economía Martín Guzmán adelantó que el Gobierno nacional estudia «redefinir el esquema de tarifas» durante el año próximo, luego de un año y medio de congelamiento.

«Se tienen que actualizar las tarifas de una manera que acompañe al crecimiento de los precios. Mientras que en 2020 se congeló, se va a redefinir el esquema de tarifas» en 2021, dijo el funcionario durante en encuentro con la prensa, según da cuenta Clarín.

«Las decisiones tarifarias se tomarán en el resto del año, pero creemos que deben ajustarse de acuerdo a la inflación», señaló Guzmán al referirse al Presupuesto 2021, sobre el cual dijo: «Apuntamos a que los subsidios en relación al PBI no crezcan».

«En 2020 hubo un congelamiento nominal; lo que esperamos para 2021 es un congelamiento real», que responda a la dinámica económica del país, agregó el titular de la cartera económica.